

## CRONICA.

---

El C. Secretario de Relaciones Exteriores, me dice con fecha 5 del actual lo que sigue:

“El Cónsul de México en Trieste, Austria, dice en despacho fecha 10 de Febrero último, lo que sigue:—“El Prof. Dr. Antonio Elschnig, Jefe de la clínica oftalmológica de la Universidad alemana de Praga, ha hecho un descubrimiento extraordinario, que me ha sido confirmado por dicho Profesor en una comunicación que me dirigió con fecha 7 del actual.—“Hasta ahora generalmente se creía perdido el ojo del cual, a consecuencia de lesiones, hubiese salido el humor vítreo. El Profesor Elschnig ha logrado substituir perfectamente dicho humor con una solución de sal común. Así ha logrado devolver la vista a muchísimos que creían haberla perdido. El nuevo y gran descubrimiento es fruto de experimentos que hizo al principio en conejos, el ilustre médico, obteniendo sus primeros éxitos.—“El Dr. Elschnig me comunica también que sus observaciones acerca del procedimiento operativo a que me refiero, las publicó en el cuaderno recién salido del Archivo de Oftalmología de Grafe. (Grafesche Archiv für Ophtalmologie”), y añade que, según lo demuestran ulteriores observaciones, el procedimiento puede emplearse en un número limitado de enfermedades de los ojos, y en estos efectivamente en estado de devolver la vista en todo o en parte.”

Y lo transcribo a usted, para su conocimiento, reiterándole mi atenta consideración.

Libertad y Constitución. México, 9 de Marzo de 1912.  
Por orden del Secretario.—El Subsecretario *A. J. Pani*.

Al señor Presidente de la Academia Nacional de Medicina.

Presente.